

Ragossnig

## Guitar Dance Collection

18 Leichte Stücke aus 2 Jahrhunderten. 2 Gitarren.

The 'Guitar Dance Collection' contains dances from the 19th and 20th centuries which are still popular today, such as tango, waltz, polka, mazurka, ragtime, habanera and samba. The collection contains both original works and arrangements of piano and ensemble pieces which have lost nothing of their charm in the version for two guitars. They give guitarists the opportunity to play well-known pieces such as The Entertainer, Tico-tico or Adiós Muchachos in a duet. A lively addition to the ensemble repertoire for all guitarists. Instrumentation: 2 guitars

Die "Guitar Dance Collection" enthält Tänze des 19. und 20. Jahrhunderts, die sich bis heute einer großen Popularität erfreuen, wie z. B. Tango, Walzer, Polka, Mazurka, Ragtime, Habanera und Samba. Die Sammlung bietet sowohl Originalwerke als auch Bearbeitungen von Klavier- und Ensemblestücken, die in der Einrichtung für zwei Gitarren nichts von ihrem Charme verloren haben. Sie geben den Gitarristen die Möglichkeit, bekannte Stücke wie The Entertainer, Tico-tico oder Adiós Muchachos im Duo zu musizieren. Eine schwingvolle Erweiterung des Ensemble-Repertoires für alle Gitarristen. Schwierigkeitsgrad: 3



**21,50 €**  
20,09 € (zzgl. MwSt.)

Lieferfrist: bis zu 10 Tage

**Artikelnummer:** 9783795746179  
**Medium:** Buch  
**ISBN:** 978-3-7957-4617-9  
**Verlag:** Schott Music  
**Erscheinungstermin:** 07.12.2011  
**Sprache(n):** Deutsch  
**Auflage:** Erscheinungsjahr 2011  
**Serie:** Schott Guitar Classics  
**Produktform:** Broschiert  
**Gewicht:** 283 g  
**Seiten:** 72  
**Format (B x H):** 230 x 305 mm

